

## **01 de febrero**

En Bolivia sin duda existe una diversidad de fiestas que caracterizan a cada departamento, en La Paz una destacada es “Alasita”, que en aymara significa “Cómprame”, esta fiesta singular inicia cada 24 de enero y consiste en una feria de una infinidad de miniaturas, que representan aquello que se quiere tener en realidad.

Cada 24 de enero desde muy temprano, las personas acuden a la feria para adquirir las miniaturas, que generalmente son billetes de dinero, vehículos, terrenos, casas y artículos e insumos alimenticios para el hogar, también encontramos miniaturas referentes a las actividades de trabajo como albañilería, carpintería, plomería, etc. por otro lado también se encuentran títulos de bachiller, técnico-medio, técnicos superior y universitarios. El costo depende del tamaño o de la calidad de la miniatura: cuanto mayor es el gasto mayor es lo que se anhela por esta razón no se debe regatear. Una vez adquirido lo necesario, se procede a la ch’alla (ritual andino que incluye una rociada con alcohol, pétalos de flores, sahumerios y oraciones) a cargo de un o una yatiri.



# Alasita y el Ekeko

Lunes, 01 de Febrero de 2016 22:02 - Actualizado Viernes, 15 de Abril de 2016 15:18



